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例   会   報   告      №  40  2024 年 5 月 30 日 第 2941 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 浅野 知則さん 

◆ 点  鐘 会 長 高山 英さん 

◆ 斉  唱(曲目)         奉仕の理想 

◆ お客様紹介   会 長 高山 英さん 

      スコップ三味線  宇都宮羽黒の会         

◆ いただきます当番     黒崎雄一郎さん     

私は足利銀行鹿沼支店支店長です。鹿沼地区に当行

は 4 カ店あります。総勢約 80 名の行員にて皆様のお

役に立てるように頑張っていきたいと思います。 

 

◇ 会長会務報告     高山 英 会長 
先週木曜日、藤田カウンセラーその他の方と日光金

谷ホテルにラシュド君を連れて表敬訪問に行きまし

た。ハラール料理を頂きました。イスラム教のお祈

りをする人が苦しまないようにとお祈りをしてから

屠畜したお肉でなければ食せないもので、その辺の

お肉は食べれないコストコにもハラールと表示して

あるとのことで今度確認してみようと思います。味

ですが、さすが金谷ホテルなのでハラール料理美味

しくいただきました。翌日から市田隊長を始めとし

て皆さんとシンガポール国際大会に参加しました。

私も初めて参加したのですが規模の大きさ集まって

いる人たちの多様性に富んでいました。その中で普

段野球でお世話になっている中村ロータリーの方々

や新潟南の方々に声を掛けて頂き楽しく過ごして参

りました。是非近くで開催される時には参加される

と見識も広がりますし世界が見えてきますのでお勧

めします。

 

 

◇ 幹事報告   幹 事  橋本勝浩さん 
①財団室ニュースの6月号来ておりまして藤田財団委

員長に渡しております。 

②5 月 23 日 日光 RC（夜間例会）メイク 

③5 月 25～29 日『RI 国際大会/シンガポール』 

④5 月 30 日例会終了後 第 12 回理事会 

鹿沼ロータリークラブ会報 

例会場 日晃そば コンベンションホール TEL：0289-65-2525 
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◇ 委員会報告       
◆国際奉仕委員会  委員長  大貫 定之さん 

 

シンガポール国際大会、栃木地区から 70 名位参加そ

して鹿沼から 14 名で参加しました。栃木ナイトのホ

ストクラブをさせて頂きました。皆さんに協力頂き

まして無事滞りなく終わりました事を報告します。 

シンガポール国際会議ですが、肌の色の違う方、

色々いまして貴重な体験ができました。国際会議と

言いますがお祭りの雰囲気があり是非一度機会があ

れば参加して頂ければと思います。シンガポールは

非常にインフレと円安の影響で物価が高騰していま

した。この大会参加にあたりまして特別な御厚情頂

きました皆様に感謝申し上げ御礼とご報告とさせて

いただきます。 

◆ 副 幹 事       宇賀 神康明さん 

先月ご案内しました次年度の現況報告書、会員皆様

の名簿ですが変更が御座いましたら今日中に報告願

います。 

次年度の委員長の皆様、次年度各委員会の事業計画

及び予算書の締め切りとなっていますので次年度委

員長の皆様、早急に提出願います。 

 

◆ 出席委員会   委員長  湯沢 利浩さん 

  

高山年度の集計を行っております。未提出のメイク

等ありましたら一週間以内程度を目安として提出し

てください。 

◆米山カウンセラー      藤田 真澄さん 

 

先週木曜日、日光 RC 夜間例会にラッシュド君の二回

目の訪問に行きました。鹿沼 RCから 9名日光 RC から

8 名です。どちらの例会か分からない位の割合で例会

を行いました。ハラール食ですが肉に関しては、御

祓いした豚肉以外のものです。ハラール料理と言い

ましたが要はフランス料理です。金谷ホテルで出さ

れるフランス料理の食材が全部ハラールだったと言



う事で、とても高級なフランス料理を頂きました。 

美味しいお酒も頂きました。来年もラシュド君いま

すので後二回位は来てくださいと日光 RC ミツヤマ幹

事が言って頂いたので是非皆さんお手を挙げて頂い

て一緒に行きたいと思います。 

◆野 球 部         大塚 政人さん 

 

第 16 回手をつなごう野球大会に参加しました。世界

大会に主力メンバーが参加しましたので今回戦力不

足でしたが結果は優勝することが出来ました。 

◆本日のプログラム 

社会奉仕委員会      香川 道雄さん 

本日は宇都宮さふろの会の皆様をお招きいたしまし

た。さふろの会は各地のイベントや施設なので皆様

に元気を与えるため、そして地域の活性化のために

活動されています。御覧の通りスコップと栓抜きを

使い津軽三味線を模して演奏するものです。今年 11

月に岩手で開催されるワールドカップでは優勝を目

指しているそうです。 

 

私たちはスコップジャパン連盟に所属し、これに所

属してないとスコップ三味線と言う名称は使えませ

ん。北関東では3グループあります。宇都宮では本庁

付近のライブハウスさふろがあります。青森ではさ

ふろと言いますが栃木ではさぶろと言います。そこ

で毎週火曜日に演奏しております。場所は東部グラ

ンデホテルの裏になります。 

使用しているスコップは一番音色の良い金像印のス

コップを提供頂き使用しております。 

 

 

 



 

 

◆お  礼    会 長    高山 英さん              

本日は素晴らしい演奏聞かせて頂きありがとうござ

います。素朴な疑問ですがスコップ柄の手を動かし

ていましたが音が変わるのでしょうか。あまり変わ

らないので不思議に感じました。皆さんきちっと揃

っていてかっこよかったです。私ももうチョット年

を重ねたら是非やってみたいと思います。 

本日はありがとうございました。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

 

市田 登さん：⑤スコップ三味線栃木支部さふろの会の皆様

素晴らしい演奏ありがとうございました。 

       ⑤世界大会にご参加頂きました皆様大変お世

話になりありがとうございました。 

岩本泰史さん：⑤シンガポール世界大会に参加し楽しく過ご

させて頂きました。大貫さんお手配ありが

とうございました。金子さんバッチありが

とうございました。 

       ⑤次年度理事・委員長の皆様 6 月 20 日の会合

宜しくお願い致します。 

大貫定之さん：⑤ローターリーシンガポール国際大会ご参加

ありがとうございました。 

香川道雄さん：⑤宇都宮さふろの会の皆様楽しい演奏ありが

とうございました。 

金子昭彦さん：⑤シンガポール世界大会より無事に帰国しま

した。参加された皆様大変お世話になりま

した。楽しい旅行でした。来年はカルガト

です。皆で行きましょう。 

倉松俊弘さん：⑤スコップ三味線栃木支部さふろの会の皆様

本日は素敵な演奏をありがとうございまし

た。 

       ⑤世界大会ご参加の皆様大変お疲れ様でした。

素晴らしい思い出ができたと思います。素

敵な写真をありがとうございました。 

瀬谷一世さん：①②③④ 

日向野博史さん：⑤シンガポール世界大会皆様に大変お世話

になりました。ありがとうございました。 

三品敏行さん：➁④スコップ三味線栃木支部さふろの会の皆

様素晴らしい演奏ありがとうございました。 

 

日向野修さん：⑤世界大会参加の皆様大変お世話になりまし

た。夫婦共々良い思い出になりました。 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 39 9 0 15 76.2％ 

◆ 点  鐘   会 長  高山 英さん 

● 次回 6 月第 1 例会 6 月 6 日（木） 
  第 1 例会 諸慶事祝い 

 場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（発行責任者 ：三品敏行・岡村貴史） 

 

● 市田ガバナー年度に向けてのスケジュール 
２０２４年 

・７月～１２月 

  ガバナー公式訪問 

・１１月８日（金） 

  地区大会記念ゴルフ大会 

・１１月３０日（土） 

  24-25 地区大会会長幹事会 晩餐会 

・１２月１日（日） 

  24-25 地区大会 本会議 

 

 


